

Rencontre œcuménique au Guizay pour la sauvegarde de la Création

Organisée par le comité interconfessionnel
des Églises chrétiennes de la région de St-Étienne

Mardi 13 septembre 2022

au pied de la statue du Christ du Guizay

« Je vis un nouveau Ciel et une nouvelle Terre ... »

(Ap 21,1)

**18h : Accueil, Lecture biblique,
Partage, Chant, Prière**
19h : Pique-nique tiré du sac

En cas de pluie, rendez-vous dans les salles de la Maison de l'Avenir
34 bis rue Ambroise-Paré, Saint-Étienne
Derrière l'église Notre Dame de la Paix de Solaure. Entrée rue Auguste-Keufer.